#### 瀬戸内町立秋徳小中学校





平成23年3月号

# ~秋徳校への御協力に感謝致します! ^

学校長

春の訪れを日々感じる頃となりました。平成22年度もあと数日を残すのみとなりました。

24日には、小学6年生の 君が、6年間の義務教育を終え、卒業を迎えます。少人数の中、学校の中心として、下級生の世話をし、学校をまとめてきました。中学校でも、目標に向かって生き生きと勉強やスポーツに励んでくれるものと期待しています。

また、それぞれ進級する在校生の5人は、この1年間の成長は、目を見張るものがありました。目標に向かって、日々努力する姿を見るたびに、頼もしさや力強さを感じました。その成果が確実に現れています。褒めてあげたいです。

本年度も、「知・徳・体」のバランスのとれた児童生徒を育てることを大きな目標として、日々取り組んできました。子どもたちは、授業を真面目に取り組み、話の聞き方、発表の仕方などが向上してきています。また、基礎・基本定着度調査やCRT(小学校のみ)の検査結果から、全体として望ましい結果(一人一人の伸びが見られる結果)が出ました。しかし、一人一人の結果を細かく分析しますと課題が見えてきました。その課題を解決するために再指導するとともに保護者に対しても説明をし、家庭学習の仕方などについて御協力をいただきながら、さらなる定着の向上を図る努力をしているところです。

最後に、平成22年度 充実した教育活動できました。秋徳校の教育活動を側面から支えていただきました秋徳校区の皆様方並びに保護者の皆様方に厚く御礼申し上げます。また、来年度の秋徳校の教育活動への御協力、よろしくお願い致します。

# 2季・多風の学校紹介

### サトウキビの刈り取り・黒糖作り体験



解し、出来上がりを楽しみに待ちました。今年の黒糖は軟らかい「黒糖キャラメル」のような出来で、とっても甘くておいしいものになりました。ご協力いただいた3名の皆さん、畑を貸していただいているさん、ありがとうございました。

## 今年も雪のプレゼント,ありがとうございました

2月28日(月),今年も千葉県在住の鈴木昇さん(嘉野野見山区長の知り合い)から,雪のプレゼントが届きました。子どもたちは2度目のプレゼントに大はしゃぎで,雪だるまを作ったり雪合戦をしたりして楽しみました。春の訪れを感じさせる日和の中,雪の冷たさを心地よく感じることでした。



### とっても楽しいお別れ遠足になりました!

3月11日(金),卒業生を送る会を兼ねて、お別れ遠足を行いました。

海の駅から清水運動公園まで徒歩で行き、そこでレクレーションやサッカーをして楽しみました。サッカーでは古仁屋小の4年生も交じって、大人数でのゲームを楽しみました。そして、卒業生の真太朗さんにメ

ッをアをンし一いせ入ルプトたの思いたムゼまたし出



ができました。

#### おしらせ

## 3月24日(木)は小学校第54回卒業式です。

卒業式は午前10時~11時です。校区の皆さんの たくさんのお越しをお待ちしています。

#### 校区送別会は3月27日(日)に変更します!

秋徳校だより2月号で、校区送別会を26日(土) とお知らせしましたが、諸事情により27日(日)に 変更いたしました。ご了承ください。転出職員等については後日、連絡いたします。

日時:3月27日(日)午後7時から

場所: 秋徳公民館 会費:1500円

#### PTAソフトバレーボール大会について

期 日:4月24日(日)

チーム: 秋徳・野見山・佐知克の3チーム

□ 同日夕方から P T A 歓迎会を行います。 たくさん の校区のみなさんのご参加をお待ちしています。

#### 4月の行事予定

6日(火) 新任式・始業式・入学式

7日(水) 知能検査(小2・4・6・中1・3)

身体計測

NRT学力検査(中) ~8日

11~17日 生活リズムチェック・ノーテレビ週間 いじめ問題を考える週間

14日(木) ALT授業

19日(火) 全国学力・学習状況調査(小6・中3)

21日(木) 家庭訪問

24日(日)PTAソフトバレーボール大会用心棒切り・PTA歓迎会

25日(月) スケッチ大会

26日(火) 授業参観·学級PTA

PTA総会·家庭教育学級開講式